



Ulises Mejía mantiene liderazgo en Zacatecas

Según un nuevo estudio, el diputado federal alcanza el 31,9% de las preferencias electorales de la ciudadanía.



LPO [06/02/2026]

El diputado federal por Morena Ulises Mejía mantiene las preferencias electorales de Zacatecas al reunir el 31,9% de la intención de voto para las elecciones de 2027. Según el último estudio publicado por Cripeso, el dirigente del partido guinda logra, nuevamente, el primer lugar contra su compañero de bancada José Narro Céspedes, quien llega hasta el 14,3%.

De esta manera, el también exalcalde de Zacatecas logra el primer puesto contra otras figuras del partido guinda que aspiran a suceder al actual gobernador, David Monreal. Por ejemplo, el senador y hermano del mandatario estatal, Saúl Monreal, alcanza el 6,6%, mientras que Verónica Díaz Robles el 6,5%.

Al mismo tiempo, Morena encabeza la intención de voto entre los partidos políticos con el 38,3% de las preferencias ciudadanas. La distancia que logra el partido guinda es notoria y anticiparía una victoria en los comicios del año que viene. Por ejemplo, el PRI es el segundo partido a nivel estatal con el 19,9%, Movimiento Ciudadano aparece tercero con el 11,4% y el PAN cuarto con el 10%.